



LOS CORROS

Las 569 páginas de la auditoría de CCM

569 páginas. El informe de auditoría de la Caja Castilla La Mancha (CCM), elaborado por Ernst & Young, suma ese número de folios. Aunque la mayor parte de las cifras se conocían, ha servido para constatar un patrimonio negativo. Lo curioso es que ha pasado más de un mes desde la firma, el 1 de abril, y su difusión. Lo que ya parece claro es que la asamblea en la caja que ahora preside **Xabier Alkorta** que debe votar la integración en Cajastur no será la primera semana de mayo. Paralelamente,



te, esta semana estaba previsto el juicio contra el ex subdirector general **Alejandro López** y el ex secretario general **Miguel Ángel Martínez** por supuestas irregularidades, antesala del juicio contra el ex director general **Ildefonso Ortega**. ■